

Obra de Roberto Bescós

## Homenaje a una dilatada creación poética

El vate ha dedicado toda su vida a entregar cultura a los habitantes de la provincia a través de escritos, obras teatrales y funciones de títeres

Aprovechando que el viernes se celebró el Día Mundial del Libro y del Derecho de Autor, la Biblioteca Pública N° 68, Vicente Huidobro, aprovechó la conmemoración para homenajear al destacado escritor de la provincia, Roberto Bescós Cundia.

La cita realizada en la tarde del viernes sirvió para presentar la más reciente publicación de este autor, llamada "Poética". A las dependencias de la



**Roberto Bescós, aprovechó las celebraciones del Día Mundial del Libro y del Derecho de Autor para presentar su último libro "Poética".**

biblioteca asistieron los representantes máximos de las artes de literatura de los pueblos, destacando integrantes del colectivo literario Pato Yeco, el director teatral Franklin Mahan, los escritores Ramón Acurio y Elbio Hidalgo, los cantautores Jenis Bustamante y Carles Fonseca, entre otras personalidades. De las autoridades locales asistió el concejal Fernando Núñez y el pre-

sidente de la CUT, Segundo Ampuero. La directora de la biblioteca, Julia Jiménez destacó la importancia que tiene para la población la celebración y el homenaje en vida a Bescós. "Es un llamado público a los habitantes para que se motiven a leer libros y que aprendan cultura. Además, nos sirve para premiar a uno de los escritores más importantes que

tenemos en la provincia que es Roberto".

### EL HOMENAJEADO

Bescós Concha reconoció que pese a que su

publicación es una recompilación de dos libros de poesía y cuentos, nombrados "Encuentros más que cercanos" (1981) y "Entradas" (1994), los esfuerzos utilizados para que la publicación pudiera salir a la luz pública fueron enormes.

"Nació gracias a un esfuerzo editorial que necesitó de constancia y mucha perseverancia, motivado por una acción común que me permitió unir dos ediciones pasadas, que tienen un significado muy grande dentro de mi literatura, que son claves. El desgaste que significó financieramente la publicación se puede compensar con una importante entrega cultural, en espe-

cial en este día que se conmemora a los libros y sus autores", sentenció.

El escritor continuó, "pese a que nos encontramos avanzados en el tercer milenio, los autores de provincia estamos a palos con el aguillón, y realizando enormes quejidas para poder editar libros. Esta es la realidad de un artista de provincia que lucha por centralizar la cultura en el litoral".

Durante la ceremonia los integrantes del colectivo Pato Yeco, hicieron entrega a Bescós de un retrato que simboliza la destacada labor, que durante años ha realizado para difundir la cultura en la provincia.

## Homenaje a una dilatada creación poética [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Homenaje a una dilatada creación poética [artículo]. retr.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile